La política

Publicado por: joreman

Publicado el: 31-5-2022 21:17:43

La política

Cómo entender la política, al pueblo y sus nobles gobernantes

Cerrar los ojos y soñar con la propia democracia, por unos instantes

Ver el rostro alegre de los enamorados y a los furtivos amantes

Ver en la política, el progreso del pueblo, trabajadores, fabricantes y comerciantes

Qué se vea la unión, el saludo y el abrazo cordial de sus habitantes

Cómo entender la política y ver con otros ojos, los alegres y felices semblantes

Que haya espacio, trabajo y educación para todos, sin tener que marchar con manifestantes y protestantes

La política, es una ciencia social, para el beneficio y bienestar de las sociedades Deberían llegar allí, sólo los seres sabios, con el pensamiento de sus voluntades Observar la realidad del país y fortalecer lazos de amor, trabajo, cultura, estudio y libertades Darle un enfoque científico, sin estigmatizar las clases sociales La política es la necesidad del ser de organizarse y llenarse de confianza y seguridades Tomar las mejores decisiones y facilitar un mejor vivir, lleno de paz y oportunidades La política está arraigada y enquistada en la sociedad y en el interior de sus profundidades Es tan vieja y antigua como la misma humanidad, en Estados y comunidades Es una forma de poder del Estado, desde Aristóteles y Platón y otras dignidades Está llena de sistemas políticos e instituciones, que acarrean valores y responsabilidades Llena de creencias y leyes, que le dan al político, liderazgo y otras facultades El servidor público debe generar confianza y bienestar, honorabilidad y lealtades La política es un arte, es una ciencia, es una doctrina, es un gobierno lleno de sinceridades Debe promover el bienestar y la participación del pueblo, con la sinceridad de sus generosidades La política es un poder, es la convivencia de la sociedad, llena de trabajo, salud y prosperidades La política es un pensamiento, es conciencia, es comportamiento, es constitución, llena de orden y formalidades

Lástima, que hace muchos años, la política se la tomaron los politiqueros deshonestos, que abundan por montones

Corruptos, que vieron su futuro en la política, para hacer su fortín perverso de riqueza, de estatus y altas posiciones

Políticos, que se valieron del voto del pueblo humilde, en ciudades, campos, pueblos y regiones Encontraron el tesoro en el erario público, que soñaban en las noches macabras de sus adefesios y crueles imaginaciones

Entregan migajas al pueblo y obras mal construidas y del resto no dan certeza, ni explicaciones Políticos que se refugian con mantas de honestidad, pero están podridos en sus lánguidas investigaciones

El pueblo llora arrepentido, con lágrimas en sus espeluznantes desesperaciones Les salen gritos desde su interior y, aun así, les siguen creyendo y los reciben con abrazos y admiraciones

Al político deshonesto no le conviene, que el pueblo se llene de estudios, de cultura, de valores y

educaciones

A veces se ve, que el pueblo quiere despertar del letargo cruel y olvidadizo y de aquellas anacrónicas tradiciones

Qué difícil es entender la política, cuando ésta, está rodeada y encerrada por maquinarias de adefesios y maldiciones

La política es democracia, para el beneficio de las sociedades y en la participación de sus ejecuciones

Pero se ha convertido en una desgracia, en manos de políticos deshonestos y perversos, de Estados y gobiernos, llenos de corrupciones en sus administraciones

"Joreman" Jorge Enrique Mantilla – Bucaramanga, mayo 26-2022